

\$1.25

On confectionnera durant ce mois des Robes dans tous les goûts pour

\$1.25

THERIAULT & LAFLAMME,

Maison de Gants de Paris

73 Rue Sparks.

LES FAITS DU JOUR

Les fabriques d'huile de J. R. Miles et Cie, à Indianapolis, ont été la proie des flammes hier. On évalue les pertes à \$150,000.

Un train rapide du Grand Tronc a frappé une voiture et un cheval à la traverse du chemin de Kingston hier. Le cheval a été tué sur le coup.

Des feux de prairie ravagent actuellement le Kansas, détruisant toutes les habitations qui se rencontrent sur leur passage et faisant périr un grand nombre d'animaux de ferme.

On a demandé à Mgr de Chicoutimi de permettre la célébration d'un service solennel pour le repos de l'âme de Riel, dans sa cathédrale. Sa Grandeur a répondu qu'elle ne pouvait donner cette autorisation en ce moment.

M. Joly vient d'écrire une lettre au journal le Canadien, dans laquelle il nie avoir, il y a deux ans, été remercié comme chef du parti libéral; il donne les motifs de sa démission d'alors, et prouve ainsi qu'il a volontairement quitté la place.

Une collection de peintures et de croquis sur des sujets canadiens sera envoyée à l'exposition internationale de Londres. Un comité composé des présidents des différentes associations artistiques du pays et sous la présidence du gouverneur général, est nommé à cet effet.

On parle toujours, à Québec, d'offrir un banquet à l'honorable M. Blake. Ne pourrait-on pas profiter de la circonstance pour donner au chef grit certains renseignements au sujet des \$5,000 que lui et ses amis offraient pour la tête de Riel en 1872. Il est bon de s'en tendre, en effet, sur tous ces petits détails.

Un accident grave est arrivé hier matin sur la ligne du Pacifique près du Mile End, à Montréal.

John Ryan en traversant la voie a été frappé violemment par les chars. Les blessures qu'il a reçues étaient tellement graves qu'on dut le transporter chez lui où il est mort presque immédiatement. Il demeure au No. 35 de la rue Moreau.

A l'une de ses dernières assemblées, la société Saint Georges de Toronto a décidé de commémorer le cinquantième anniversaire du couronnement de la reine Victoria, en lui élevant une statue dans la capitale de l'Ontario. Le prince de Galles en avait posé la première pierre en 1860, mais l'entreprise avait été ensuite abandonnée.

Une autre contrefaçon de billets à présent en circulation est celle de billets de \$2 du Dominion of Canada, Plancher C, payables à Toronto et datés 15 juin 1878. Le

Madame Thomas Byfield née DUMOUCHEL, 147 Rue Sparks Ottawa.

Modes Parisiennes, dernier goût, grande variété de chapeaux d'été. Notre assortiment qui vient d'arriver est des plus complets.

Dame Thomas Byfield. 3 juin

portrait de lord Dufferin est mal exécuté. Ces billets sont naturellement refusés par les banques; mais on croit que le nombre mis en circulation est considérable et que c'est principalement par la campagne qu'on a dû essayer de les répandre.

Le vénérable doyen de Nancy, Mlle Franceline Laroche, vient d'entrer dans sa 104e année. Elle se porte bien. Sa gouvernante, qui a dix ans de moins qu'elle, est toujours forte et agile. Quand elle va un peu vite, ce qui arrive quelque fois, Mlle Laroche la ramène au calme en lui disant: "Comme on voit bien que vous êtes jeune, vous!"

Les dernières nouvelles de l'île d'Anticosti constatent que le steamer Titania est encore dans la même position. Les sauveteurs travaillent ardemment et espèrent sauver la cargaison dans le cours de l'hiver.

Tout l'équipage du Earl of Dufferin travaille maintenant au sauvetage, à l'exception du second mécanicien et d'un matelot. Les sauveteurs ont des vivres en abondance.

Huit cents Suédois venant de l'ouest des Etats Unis, où ils ont séjourné de quinze à trente ans, et s'en allant revoir leur pays natal, sont arrivés à Chicago précédés de trois corps de musique. Ils ont pris dans cette ville des traites payables en couronnes, en Suède, pour une valeur de \$500,000 et sont montés dans un train qui les amène à New-York, où ils doivent s'embarquer pour l'Europe dans quelques jours.

Les autorités municipales de Paris essaient de chasser les Sœurs de Charité des hôpitaux pour les remplacer par des infirmières laïques. Tous les médecins et chirurgiens attachés au service de ces institutions doivent adresser prochainement une requête au gouvernement pour garder les religieuses, comme étant plus utiles aux intérêts matériels des hôpitaux, pour ne rien dire des intérêts religieux.

M. Joly, qui a vingt-cinq années d'expérience parlementaire et a été premier ministre, doit savoir comment il faut s'y prendre pour se démettre de son mandat de député. Il paraît cependant qu'il a omis les formalités essentielles en envoyant sa démission au président de la Chambre.

Si M. Joly n'a pas voulu jouer la comédie, qu'il se hâte de réparer sa faute. Il ne veut plus servir sous M. Mercier: qu'il agisse en conséquence.

AU CERCLE DES FAMILLES

La seconde soirée du Cercle des Familles de l'Institut Canadien-Français d'Ottawa a eu lieu hier. Il y avait nombreux auditeurs, et à part la partie musicale qui a été rendue avec beaucoup de succès par Mmes Smith et Dayon, Mmes Lapierre et Fanning, MM. Desrivières, Roy et Morel, le R. Père Nolin, O. M. I., du collège St Joseph, a bien voulu réciter l'une de ses poésies, et le R. Père Fillard a fait une conférence d'un rare mérite, intitulée "Deux femmes selon Corneille".

Ce travail est assurément l'une des plus méritoires et des plus intéressantes que les membres du cercle aient eu l'occasion d'applaudir jusqu'à ce jour.

UNE SINGULIÈRE DEMANDE

M. Pasteur, qui vient de découvrir un remède contre la rage, a été l'objet ces jours derniers d'une singulière demande. Elle lui a été communiquée par le Figaro, sous forme de la lettre suivante:

Monsieur, Aidez-vous l'obligeance de prêter la publicité de votre journal à cette lettre adressée à M. Pasteur:

"Illustre savant, "Las de vivre, déterminé au suicide pour des motifs que je n'ai pas à faire connaître, je viens vous offrir ma personne.

"Voulez-vous tenter sur moi une décisive épreuve. "Lâchez sur moi votre chien le plus enragé et quand je serai couvert de morsures, traitez-moi par vos inoculations préservatrices d'intensité croissante.

"Si le mal ne se déclare pas, c'est le triomphe de la méthode. Dans le cas contraire, vous me donnerez un revolver.

"Répondez-moi par voie du Figaro et j'accepte.

DIX NOCES D'OR

On a célébré dans la commune de Gouy-lez-Piton (Belgique), le cinquantenaire de mariage de dix couples; hommes et femmes étaient tous âgés de quatre-vingts ans au moins.

UN PÈLERIN DE L'ANCIEN STYLE

Tandis qu'aujourd'hui les pérégrinations aux lieux saints s'effectuent par voie de chemin de fer, de vapeur, etc., un brave homme d'Espagnol, Ignacio Martinez, natif de Naladolid, est sur le point de terminer le pèlerinage à Jérusalem qu'il a entrepris de faire à pied il y a près de deux ans. Revêtu du vêtement traditionnel des pèlerins des anciens temps, il a traversé la France, la Suisse, l'Autriche, la Hongrie, la Bosnie et la Turquie; de Constantinople il a gagné la Judée en passant par l'Asie Mineure et la Syrie; puis il est revenu par le même chemin. Ces jours-ci il est arrivé en Styrie. Avant de rentrer en Espagne il va encore, toujours à pied, se rendre à Rome pour y recevoir la bénédiction du Saint-Père.

LA FEMME-SINGE

Il n'est pas douteux qu'on fabrique, dans le monde des saltimbanques, une grande quantité de monstres artificiels, mais la nature se plaît trop souvent aussi à ce jeu cruel.

Les journaux anglais ont annoncé la mort d'une jeune fille d'une dizaine d'années qui a été exhibé par toute l'Angleterre sous le nom de la femme singe. Cette malheureuse créature, d'abord examinée par plusieurs membres du corps médical, présentait en réalité plusieurs des caractères de la race simienne; son corps était entièrement couvert de poils noirs, lisses et durs. Sa face rappelait celle des chimpanzés, surtout quand elle se contractait dans la colère. Les pieds étaient à peu près exactement ceux d'un singe de grande espèce.

Elle avait été amenée en Angleterre par les explorateurs de l'intérieur de l'Indo-Chine, qui l'avaient rencontrée dans le Laos. Les parents, dont les voyageurs avaient rapporté la photographie, étaient des êtres poilus et dont la structure générale tenait le milieu

entre l'homme et l'orang-outang.

La petite fille-singe, pour lui conserver le nom qu'on lui prêtait, n'avait aucune intelligence. C'était une créature d'instincts. Les anthropologistes anglais ont dû, suivant toute apparence, s'occuper de ce pauvre être au point de vue de la descendance de l'homme; mais nous avons eu connaissance, jusqu'à présent, d'aucun travail sur ce sujet.

On a fait de nombreuses photographies de la "femme-singe." On a pris, en outre, le moulage de sa tête, de ses mains et de ses pieds.

LE MONDE ET LA VILLE

La prochaine assemblée du conseil du comté de Carleton est convoquée pour le 16 courant.

La première sortie du club de raquettes "Le Frontenac" aura lieu jeudi prochain.

Il fait un froid de loup à Ottawa depuis samedi. On ne rencontre dans les rues que costumes et toilettes d'hiver.

Huitres à tres bon marche, venant d'être reçues chez McDonnell et Fitzsimmons, 121 rue Rideau.

M. J. Tassé, M. P., dont nous avons annoncé l'arrivée samedi, ne quittera Ottawa pour retourner à Montréal que demain soir.

Demain soir, au Patinoir Royal, la Société Philharmonique va donner un grand concert. Les prix d'admission sont 75, 50 et 25 cents.

La dernière tombée de neige a fort désappointé les patineurs qui avaient commencé à s'en donner à cœur joie sur la rivière Ottawa et le canal Rideau.

Le major-général sir Frederick Middleton a promis de donner, au commencement de l'année 1886, une conférence sous le patronage de l'association des officiers en retraite.

Huitres à tres bon marche venant d'être reçues chez McDonnell et Fitzsimmons, 121 rue Rideau.

Il y aura séance régulière du conseil de ville ce soir. La besogne à expédier est considérable, et la question des marchés va probablement donner lieu d'assez longs débats.

A la Basilique, hier, Sa Grandeur Mgr Dubamel a fait un chaleureux appel à la charité des fidèles en faveur de la société de St François de Sales, dont l'œuvre est si louable et si bienfaisante.

Il y aura dédicace du nouveau sanctuaire de l'église St Patrice demain. Plusieurs évêques et un clergé nombreux assisteront à la cérémonie qui va être très solennelle. Mgr Walsh, évêque de London, Ontario, fera le sermon de circonstance. A 7.15 p. m., il y aura vêpres pontificales et bénédiction du Saint Sacrement.

On représentera pour la première fois ce soir, au Théâtre Royal, l'une des œuvres les plus populaires de Dion Boucicault, "Arrah-na-Pogue," qui est le pendant naturel de "Saughraun." La renommée de M. Gilmour et de ses sociétaires est une garantie qu'il y aura salle comble; nous souhaitons que le succès de la semaine qui commence dépasse si possible celui de la huitaine qui vient de finir.

On a besoin immédiatement de 1000 personnes pour acheter notre célèbre thé du Japon, 8 lbs pour \$1 chez N. A. Savard, rue Dalhousie.

COUR DE POLICE

(Présidence du juge O'Carra) Ottawa 7 décembre.

John Curtis, ivresse, \$2 d'amende et les frais. James O'Keefe, dommage à la propriété publique, \$2 d'amende et les frais. E. King, assaut sur la personne d'Eliza Roque, acquitté.

W. Lock, vol d'une épinglette appartenant à M. Peak, d'une flûte et d'un rasoir appartenant à M. McCaffrey, 6 mois d'emprisonnement. J. Desroches, langage insultant à son mari, un mandat d'arrestation a été émis pour délit de comparution.

PLUMES D'AUTRUCHES

Frisées, Nettoyées et Teintes

DANS LES Dernières Couleurs et Goûts

DE LA SAISON

En Un Jour Après l'ordre Donné

AUSSE

VIEUX CREPE REMIS A NEUF

Alex. A. Coutellier

TEINTURIER PARISIEN

NO. 15, RUE, ELGIN, OTTAWA

(Près de la rue Sparks.)

13 mars, '85

1 an.

UN CONSEIL PAR JOUR

La racine de réglisse sert à édulcorer les tisanes dans lesquelles elle tient lieu de sucre et de miel. L'infusion froide de racine de réglisse est une des boissons les plus rafraîchissantes.

Lorsqu'on emploie la racine de réglisse pour adoucir la saveur d'une tisane, il ne faut pas la faire bouillir, mais avant de s'en servir la faire infuser à froid.

1000 personnes sont priées de se rendre aussitôt possible pour acheter le célèbre thé Japon, 8 lbs pour \$1.00. N. A. Savard, rue Dalhousie.

THEATRE ROYAL

Locataire et Directeur, J. H. GILMOUR

Gérant, L. HOWARD

SEMAINE COMMENÇANT LE 7 DECEMBRE 1885.

On jouera la pièce-acte de "Shanghraun," par Dion Boucicault, intitulée:

"ARRAH-NA-POGUE"

Cette composition théâtrale est un récit fidèle de la Rébellion de 38. Décor et costumes de circonstance.

Prix ordinaires - - 20 et 15cts

Sièges réservés - - 50 et 30cts

SEANCES DE L'APRES-MIDI,

Jeudi et Samedi, à 2 heures

ADMISSION: 15 et 25 cts.

Le STOCK de BANQUEROUTE

DE

L. L. A. Grison,

Acheté à 47 cents dans la piastre.

Grande Vente de Déménagement.

Chaque piastre en valeur du dit stock doit être réalisée avant le

25 NOVEMBRE.

Date à laquelle il va nous falloir remettre le magasin à ses propriétaires.

D'immenses transactions vont donc s'accomplir.

Venez de suite, et profitez de cette grande vente de

BONNES MARCHANDISES.

Unique par les avantages qu'elle offre à l'acheteur.

Et offi s à Robes, Soies, Etoffes de Laine, Couvertes, Articles de Modes, Draps, etc..

A. BLAIS, NO. 332 RUE WELLINGTON.

FABRIQUE NATIONALE DE PLACAGE D'OTTAWA.

On y fait des placages en or, argent et nickel au moyen de l'électricité, ou encore en argent, oriate et cuivre solides; on plaque aussi des garnitures d'atelage et de voitures d'été et d'hiver, des boutons de porte, des numéros de bus, etc. On répare et on plaque à nouveau les vieux articles de manière à leur donner la valeur de neufs.

Les ordres sont remplis avec promptitude.

Fabrique et Bureau, 79 rue Bank.

E. BAZIRE et E. ALLAIRE, 19 Oct. 1885-3m Propriétaires.

AMERS CANADIENS

ou TRESOR DES DYSPÉPTIQUES

Cette préparation guérit, outre la Dyspeptie des Tuberculeux ou poitrinaires, les indigestions, les Névralgies, les Débilité générale, les maladies du Foie et des Reins, les hydrosies et les Rhumatismes.

Préparé par le Dr N. LACERTE, Lévis, P.-Q.

Prix: 30 cts la bouteille.

En vente chez les pharmaciens et en dépôt chez

ELZEAR ALAIRE, 71 rue Bolton, Ottawa.

26 juillet 1884

James R. Bowes

ARCHITECTE

Chambre 25,

SCOTISH ONTARIO CHAMBERS

RUE SPARKS.

Ottawa, 18 avril 1885

Hotel du Castor

451 et 453 rue Sussex, Ottawa. Les agents-voyageurs trouveront bonne table et des voitures toujours prêtes à cet hôtel.

Prix modérés. Un téléphone est attaché à l'établissement.

E. CHEVIER, propriétaire

Ottawa, 18 déc. 1884. 1 an

1 an.